

MNC Sekuritas Raih Penghargaan 9th Infobank Digital Brand Awards 2020

JAKARTA —MNC Sekuritas meraih penghargaan dalam ajang 9th Infobank Digital Brand Awards 2020 yang digelar oleh Majalah Infobank dan Isentia pada hari Jumat (15/5). Pada tahun ini, MNC Sekuritas berhasil meraih Peringkat 1 Perusahaan Sekuritas Penjamin Emisi Efek Aset Rp 1 Triliun ke Atas serta Peringkat 2 *Best Overall* Perusahaan Sekuritas. Penilaian peringkat ditentukan berdasarkan tingkat indeks digital brand tertinggi di media sosial, media *online*, dan *official* website dari hasil survei Isentia dan Biro Riset Infobank selama tahun 2019.

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina mengungkapkan penghargaan ini tidak terlepas dari dukungan *followers/ subscriber/ fans* yang sudah setia mengikuti perkembangan dan informasi yang ada di akun media sosial MNC Sekuritas, serta rekan-rekan media yang senantiasa mendukung pemberitaan MNC Sekuritas.

“Kami berharap dapat terus menyediakan informasi yang edukatif dengan cara yang menarik. Salah satunya dengan pendekatan milenial yang menjadi target investor kami juga. Milenial sendiri memang sangat dekat dengan media sosial, sehingga kami selalu berupaya untuk menyajikan konten menarik sekaligus edukatif,” terang Susy.

Penghargaan 9th Infobank Digital Brand Awards 2020 digelar secara berbeda dari tahun-tahun sebelumnya. Kali ini, Majalah Infobank selaku penyelenggara mengusung *format e-seminar* dan *e-awarding* sehingga tetap memungkinkan penyelenggaraan acara meskipun tanpa tatap muka.

* * *

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya “*Invest with The Best*”, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com